

ME PREGUNTO, TE PREGUNTO

Por: Ángel¹

“Me pregunto, si grito lo suficiente ¿Temblarán tus cimientos hasta dejarte sin aliento? Porque sin aliento es que me siento. Desgastada, acabada, estampada en un papel que repite sin cesar: ¡Quimioterapia, te veo mañana!

Yo detesto el mañana y me aferro al hoy, que me sabe a cemento y me mantiene lejos del norte. A mí no me gusta el norte, ni me gusta mi ser interno. Compleja morada para quien adora comerse mis entrañas, mis letras y mis memorias. ¿Será que lograré indigestarte con un exceso de metáforas, parábolas y comparaciones?

Me río de la imagen de que te pueda gustar el “omniplus”, o aún más, que te gustaran mis cuentos de infancia. Pobre diablillo de panza hinchada, debí avisarte que mi niñez fue compleja, soñada, tostada y algo manipulada.

Y si bailo lo suficiente, ¿Te hartarás de vivir en esa casa móvil? Tal vez, te venga mejor vivir en un girasol y ser el mejor amigo de un picaflor. Si que vives largo, más de lo que dicen la estadística. De mí tenías que estar lleno para odiar las matemáticas.

Y si me quedo quieta. Y si dejo de comer ansiosamente las historias de mis amigas, las películas de Burton y las interminables horas de televisión ¿Te morirás de aburrimiento?

Cerraré los ojos para alejarme del mundo y en algún momento tendrás que salir a ver qué traen las nuevas realidades.

Y si simplemente tomas lo que tienes y te vas. No pueden pesar tanto dos maletitas púrpura con ya 6 meses de recuerdos...”

Ángel

¹ Ángela María López Cordero (10 de febrero de 1983-6 de enero de 2008) Su ensayo logró el primer puesto en el concurso de ensayo propuesto en el Día Mundial del Hospicio y los Cuidados Paliativos. Cali, octubre de 2006. Falleció a la edad de 24 años, en la ciudad de Cali, después de pelear 1 año y 7 meses con un cáncer.

